apn Viernes 30 de Octubre 2015

# La estupidez, un tema de reflexión

Daniel Samper y Víctor Gaviria liderarán la discusión en la Universidad Externado.

### Redacción

• El próximo 4 de noviembre se realizará el Foro La estupidez, una reflexión un gente: Primer diálogo', organizado por la Personería de Bogotá y la Universidad Externado de Colombia, de 8 de la mañana a 6 de la tarde.

Durante el evento, Juan Carlos Henao, rector de la U. Externado, estará a cargo de la instalación y explicará por qué es urgente reflexionar, desde la academia, sobre la estupidez, mientras que el personero de Bogotá, Ricardo María Cañón Prieto, hará una reflexión sobre la importancia de pensar en la estupidez ajena, pero también en la propia.

#### El dato

Jeremías Torres, indígena arhuaco, hablará de la estupidez en la destrucción del planeta y la visión ancestral indígena.

Por su parte, Daniel Samper Ospina realizará una columna en vivo que, con su análisis agudo, picante y mordaz, permitirá visualizar la estupidez a la que se puede llegar con el ejercicio del poder; el embajador de México en Colombia, Arnulfo Valdivia, pondrá en contexto el fracaso de la inteligencia humana en el mundo de las drogas y la similitud de la realidad mexicana con la nuestra.

De otro lado, el director de cine Víctor Gaviria, desde la lucidez del cine, mostrará cómo la estupidez está implícita en decisiones y conductas humanas que afectan gravemente la vida y sus oportunidades; el editor general de El Espectador, Jorge Cardona, hará un recorrido de situaciones de la historia de nuestro país que dan cuenta de errores sistemáticos y recurrentes de nuestra inteligencia colectiva.

Alessandro Bertirotti, profesor de Sicología en la U. de Génova y pedagogo de la U. de Florencia-Italia y fundador de 'Antropología de la mente', hablará de qué dice la ciencia sobre la estupidez y cerrará Gustavo Wilches, profesor de la U. Externado.



El reconocido periodista Daniel Samper hablará de la estupidez.

#### El apunte

#### Participación abierta

Con este foro se inicia un diálogo que continuará durante los próximos meses, de reflexión sobre la estupidez, la ajena y la propia, que invita a preguntarse por la participación activa o pasiva en actos como la guerra, la violencia intra-

familiar, el maltrato a mujeres y niños o la adicción a las drogas. La participación está abier-

La participación está abierta al público, previa inscripción en www.personeriabogota.gov.co o dialogoestupidez@personeriabogota.gov.co

## Revisar la columna es sano en los niños

Estudios científicos en
 Estados Unidos confirman
que la efectividad de la quirepréctice en piños.

ropráctica en niños.

Uno de ellos, en 1.500 recién nacidos, arrojó que el 90% de los recién nacidos quedaban con daños en el cráneo y el cuello y que al tratarse con dicha terapia majoraron un 90%.

mejoraron un 99%. Las estadísticas indican que desde el nacimiento y hasta los 5 años, el ser humano experimenta 2500 caídas en promedio, lo cual confirma que es prácticamente imposible que un niño no padezca una subluxación vertebral y necesite una corrección de su columna. Según la OMS, más del 90% de las afecciones de salud cotidianas deben su origen a dichas molestias.

El rol clave del parto, la niñez, el cuidado y el chequeo de la alineación de la columna facilitan una salud plena.

